



SOLEDEÑOS ESTAMOS CANSADOS DE TANTA CORRUPCIÓN Y TODOS LOS INDICADORES SOCIALES SE ENCUENTRAN EN RETROCESO: BRYAN OROZCO



MOVIMIENTO INDÍGENA NACIÓN WAYUU SUSPENDE INICIO DE PARO EN LA GUAJIRA



ADEMÁS DE LA NO CONSTRUCCIÓN DEL PEAJE EN ARROYO DE PIEDRA, COMITÉ PEDIRÁ LA LIQUIDACIÓN DE LA CONCESIÓN: CURREA



MATAN A TIROS A UN HOMBRE EN LA ESMERALDA



REGIÓN

Movimiento Indígena Nación Wayuu suspende inicio de paro en La Guajira

Por Redacción Emisora Atlántico
hace 2 horas

COMPARTIR EN:



Facebook



Twitter

José Silva, del Movimiento Indígena Nación Wayuu, confirmó que se suspendió el paro programado para hoy, luego de la reunión con el Gobernador de La Guajira que pidió plazo hasta el 30 de enero para dialogar con **Ecopetrol** y Petrobras sobre los beneficios para el departamento frente al Pozo Sirius.

Explicó que este yacimiento se encuentra a 8 millas náuticas de Dibulla en La Guajira y que **Ecopetrol** pretende instalar el centro de operaciones en el Magdalena.

"No podemos permitir lo ocurrido con El Cerrejón, donde las regalías pasan al Estado y no existen inversiones en La Guajira", advirtió José Silva, al señalar que la población indígena se encuentra en el olvido.



COMPARTIR EN:



Facebook



Twitter

ULTIMAS NOTICIAS

- ▶ Soledades estamos cansados de tanta corrupción y todos los indicadores sociales se encuentran en retroceso: Bryan Orozco
- ▶ Movimiento Indígena Nación Wayuu suspende inicio de paro en La Guajira
- ▶ Además de la no construcción del peaje en Arroyo de Piedra, comité pedirá la liquidación de la concesión: Currea
- ▶ Matan a tiros a un hombre en La Esmeralda
- ▶ Ginecólogo recomienda el no uso de productos médicos que no cuenten con registro Invima
- ▶ Cruceros de lujo empezarán a recorrer el río Magdalena

Anuncios

SIGUENOS

